



学校だより 7月号

～和・希望・自立～

令和3年7月1日
福岡県立久留米聴覚特別支援学校

学期のまとめ～夏ならではの活動で健やかな学びを～ 校長 池添 昌和

校長室から見て土手の木立を挟んでプールがあります。6月21日、子どもたちの歓声とともに水泳の授業が始まりました。子どもたちの姿が木々の隙間越しに見え隠れする校長室にもこの日を待ちに待った子どもたちの嬉しさが伝わってきました。これまで高校の勤務ばかりの私にとってプール開きの準備というのはとても新鮮でした。最初は各部の先生たちが手分けして1年近く使われずにドロドロになっているプールのヘドロをそぎ落とし、その後、子どもたちも一緒になって、ブラシやたわしを使ってプールサイドや更衣室の清掃をしていきました。一人一人、一生懸命に掃除している姿を見て、これは子どもたちにとって楽しい経験だなと見ていました。そして、この経験がプール開きを待ちわびる気持ちをさらに高揚させるのだなと思いました。



先日、「パワフルキッズタイム」の時間に「命の大切さ」について話す機会がありました。小学部低学年から中学部3年生までの子どもたちにどのような内容にすれば心に残るだろうかと随分悩みましたが、結局、対象を絞り自己を意識し自我が芽生えてきた子どもに向けて話をすることにしました。小学部の子どもたちにとっては少々長く難しい話だったと思います。そのため無理せず寝てもいいんだよと思いながら話をしましたが、驚いたことに子どもたちは最後までしっかり聞いてくれました。なおさら低学年の子どもたちには申し訳ない気持ちで一杯になりました（私自身にとっては昔のことを改めて見直すいい機会になりましたが）。

1学期も残りわずかとなり学期のまとめの時期に入ります。学校として、小学部の自然体験学習、中学部の宿泊学習、そして県下の先生をお招きする教育課程実践交流会といった大きな行事があります。7月に入ってもまん延防止等重点措置区域とされた状況はしばらく続きますが、「久留米聴覚の学びは止めない」という意志のもと引き続き「健やかな学び」を保障して参ります。今後も保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。



～待ちに待ったプール開き・水遊び！～

6月21日(月)に小学部、23日(木)に中学部のプール開きがありました。水面に夏の日差しがきらきら輝き、水しぶきが上がるたびに子ども達の笑顔がはじけました。普段の生活の中でももちろんですが、水泳の授業では特に補聴器や人工内耳を外しているのので、子ども達が見て分かる指示・指導を徹底しています。幼稚部は水遊びの前に、色水遊びを楽しみました。感染対策を講じながら、夏の活動を充実させていきたいと思ひます。



コロナ禍のため教員が持参。
次回はぜひ生徒会代表が！

～人と環境に愛(i)を循環、社会貢献(中学部)～

中学部では、生徒会活動でペットボトルキャップのリサイクル活動を行っています。集めたペットボトルキャップは、聖マリア病院主催の活動「i サイクル」に提供しています。先日、集めたキャップ90.8kgを提供したところ、i サイクルの SNS (Facebook) に、本校の紹介と感謝の言葉が掲載されました。子どもたちには、この活動を通してほんの少しの行動でも社会を変えていく力になることを感じてほしいと思ひます。中学部生徒会では、今年度もペットボトル収集場所を昇降口に設置し活動を実施します。ご協力よろしくお願ひいたします。



学校からのお知らせ

7月9日(金)は職員の研修会のため、下校時刻が変更になります。

ご確認のほどよろしくお願ひいたします。

幼稚部：14:15

小学部：14:20

中学部：14:25

※かいじゅうの森は通常通り開所します。

感謝!

株式会社アデプト(原料商社)
さんより、手指消毒剤5ケース(50本)の無償提供がありました。各教室などで使わせていただきます。

【7月の行事予定】

1日(木) 中：救急救命法訓練
2日(金) 小：自然体験学習
保護者教室
3日(土) 中体連バドミントン
市内大会
5日(月) 中：薬物乱用等防止教室
保護者中級手話教室
6日(火) 児童総会
7日(水) 幼：七夕会
8日(木) スクールカウンセリング
12日(月) 保護者初級手話教室

13日・14日(火・水)
小：保護者面談 中：三者面談
14日(水) 幼：身体測定
15日～16日(木～金) 中：宿泊学習
16日(金) 小：交流社会見学(6年)
17日・18日(土・日)
中体連バドミントン地区大会
19日(月) スクールカウンセリング
保護者中級手話教室
20日(火) 終業式(パワフルキッズタイム)
幼：保護者説明会